

平成25年1月30日

都道府県ミニバスケットボール連盟
会長・理事長様

日本ミニバスケットボール連盟
会長 佐々木民義



ミニバスケットボール指導者の指導対応について（通知）

平素より、当連盟の諸活動に対し、格別のご理解とご協力を賜り心から感謝申し上げます。

さて、すでにご承知のことと存じますが大阪市立桜宮高等学校バスケットボール部所属の男子生徒が、部活動顧問の教諭から体罰を受けた翌日に自殺したというとても悲しい事件がありました。

つきましては、日本バスケットボール協会から、当連盟に別添とお知らせいたしました。

当連盟では、通知を受けるまでもなく、既に平成16年5月11日に「暴力行為の根絶に向けて」と題した緊急通達や「ミニバスケットボールの活動における暴力、暴言の根絶に向けて」という内容を徹底していただくよう都道府県連盟所属の各チームに伝達、指導をお願いしてきているところです。

平成23年度からは、日本ミニバスケットボール連盟倫理規定を定め、倫理委員会を立ち上げ、子ども達への人権侵害の無いように、そして、明るく、楽しい、魅力あるスポーツを提供することを願ってご指導、ご助言をお願いしてきました。しかしながら、普段の活動時や大会等での暴力、暴言、中傷等がいまだ無くなっていないとの訴えが残念ながら今だ本連盟に届くことがあるのが現状です。

ミニバスケットボールの基本理念である、友情・ほほえみ・フェアプレイの精神を貫き心身ともに健全な子ども達の育成に努力いただけるようお願いいたします。

貴都道府県連盟におかれましては、ミニバスケットボールの活動における暴力、暴言の根絶に向けてなお一層のご指導、ご助言をお願いし、指導者はもちろん役員及び関係者に対し責任ある行動と自覚を持つよう指導方徹底いただきますようお願いいたします。



2013年 1月 24日

加盟団体・連盟・リーグ・認定団体

会長・理事長 殿

公益財団法人日本バスケットボール協会

会長職務代行 深津 泰彦



バスケットボール指導者の指導対応について(通知)

平素より当協会事業に対して、格別のご理解とご協力を賜り、有難く厚くお礼を申し上げます。

さて、過日、当協会登録の大阪市立桜宮高校・男子バスケットボール部所属の選手が亡くなりました。当協会といたしまして、亡くなられた選手のご冥福をお祈り申し上げますとともに、ご遺族の皆様にご心よりお悔やみを申し上げます。

このたび、大阪市立桜宮高校・男子バスケットボール部において、指導者による体罰が明らかになりました。詳細につきましては、大阪市教育委員会、大阪府警等の調査結果を待つこととなりますが、指導現場の状況を把握していただき、二度とこのようなことが起きないようにする必要があります。

各団体におかれましては、傘下の指導者に対して、体罰等の暴力、パワー・ハラスメント、セクシュアル・ハラスメントやいじめ、およびこれらに準ずる不適切な指導が行われることのないように、また、競技、日常生活の場等にかかわらず、スポーツに携わる者として責任ある行動と自覚をもつよう、指導方徹底いただきますようお願い申し上げます。

以上